Lunes 05 de febrero de 2024

# **Novedades**

## Deleitan el paladar

El área de promoción en **Ciudad Hidalgo** preparó una clase muestra para la Escuela de Gastronomía y que los aspirantes conozcan su nueva cocina, así como las instalaciones de la Unidad y las demás ventajas de ser Gente UVAQ.



### **Invitado** especial

El Maestro Antonio Segura Mondragón habló con los alumnos de Derecho de Sistema Ejecutivo en **Ciudad Hidalgo** sobre la "Constitucionalidad de la exensión del pago de renta en caso fortuito o fuerza mayor" con un caso resuelto por la primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Asistieron 40 personas.



## Pacto educativo global

La pastoralista Dalia Johanna Domínguez Luna de **Ciudad Hidalgo** asistió al XXX Seminario Taller de Agentes de Pastoral que organizó la Asociación Mexicana de Instituciones de Educación Superior de Inspiración Cristiana con el objetivo de trabajar sobre el "Pacto Educativo Global" convocado por el Papa Francisco, evento que tuvo como sede la Universidad Anáhuac Ciudad de México.



### **Visitan Ocumicho**

19 alumnos de Cultura Física y Deporte y cuatro profesores de **Ciudad Hidalgo** realizaron un viaje de prácticas a la comunidad de Ocumicho para recibir el año nuevo Purépecha, conocer su cultura, vivir sus tradiciones y realizar un juego de pelota, todo ello como parte de su aprendizaje universitario.



# **Generan propósitos**

Alumnas de la Escuela de Derecho de segundo semestre en **Irapuato** prepararon un proyecto dentro de la materia Taller Artístico II denominado Sopa de Letras para definir los propósitos en este 2024.



## **Preparan proyectos**

El Comité Estudiantil de **Irapuato** se reunió con personal del IMJUVI para definir y preparar los proyectos comunitarios que ejecutarán este semestre, pronto presentarán los acuerdos.



### **Revisan calendario**

La **Mtra. Velinda Vallejo** reunió a sus alumnos y profesores de **Irapuato** para darles a conocer el calendario de actividades para este semestre, incluidas las actividades de promoción para involucrarlos y sumarse a la búsqueda de mayor matrícula.



### Celebran la Candelaria

Los alumnos de Gastronomía en **Lázaro Cárdenas** celebraron el Día de la Candelaria con deliciosos tamales de pollo y atole de galleta.





#### Edad de oro

Los alumnos de tercer semestre de la Maestría en Sexualidad Humana en **Querétaro**, Graciela Rubio y Oscar Noguez, ofrecen un taller gratuito con impacto social para beneficiar a parejas de más de 60 años en el Areópago Juan Pablo II como parte de la materia: Análisis de Casos III este próximo sábado 10 de febrero. Inscripciones abiertas.



### Celebran sacerdocio

En **Querétaro** celebraron el XXII Aniversario Sacerdotal del Padre Joel Galván Vergara, alumno de primer semestre de la Maestría en Sexualidad Humana con un momento de oración y convivencia comunitaria con el acompañamiento de un mariachi.





### **Coronan estudios**

En **San Luis Potosí** se llevó a cabo la ceremonia de titulación de cinco alumnas que obtuvieron el grado de Licenciatura de Fisioterapia y Rehabilitación.



## **Capacitan al personal**

El DIF **San Luis Potosí** ofreció un taller sobre "Equilibrio en la dinámica personal, familiar y laboral" al personal de esta Unidad Académica con la finalidad de generar una cultura laboral para un proyecto de vida con un adecuado balance Trabajo-Familia.





#### Nueva estrella

En **Tres Marías** la Exa UVAQ María Fernanda Venegas Hurtado obtuvo su título de Licenciatura en Ingeniería en Logística por la vía de excelencia académica. Marifer es la primera egresada en estrenar el libro de titulaciones en esta Unidad.



### **Titulación**

Nuestra Exa UVAQ Ximena Espino Malvaez, egresada de la Maestría en Ciencias de la Cultura Física del campus **Tres Marías** obtuvo su grado por la modalidad de promedio de excelencia académica.





### Invierten en cultura

Alumnos de la Escuela de Ingeniería Civil de **Tres Marías** asistieron a las oficinas de GBM grupo bursátil en la torre financiera para conocer más a detalle las opciones que se pueden tener para invertir y cómo pueden iniciar una empresa y diversificar sus ingresos.



#### De intercambio

Nuestro alumno Gerardo Corona Gil del sexto semestre de IITA en **Zamora** ya se encuentra en Europa para asistir a clases en la Universidad de León en España como parte del programa de intercambio internacional.



#### **Idiomas**

Esta semana darán inicio las **clases de idiomas**, tanto en el formato presencial como en línea para que se animen nuestros alumnos y/o profesores de nuestras Unidades. De igual forma, para el **Personal UVAQ** también habrá inglés básico en línea para que se animen.





443 113 11 00 ext. 2043 ©443 245 10 01 centrodeidiomas@uvaq.edu.mx uvaq.edu.mx



### **Admisiones**

La tercera fecha para el **examen de admisión** ya está programada.



## **Cumpleaños**

Este lunes celebramos el cumpleaños del **Dr. Hector Marroquín Segura**, Coordinador de **San Luis Potosí.** ¡Muchas felicidades Doctor!



